AVANCES DEL PROYECTO LEI TEI

Con el fin de homogeneizar las propuestas de los temas que fueron recibidas, se estableció el concepto de tema de investigación como la acepción que engloba una problemática genérica y la línea de investigación una problemática específica. En razón de ello, el nombre del proyecto se denominará TEI

Con los resultados obtenidos en el taller de análisis efectuado en la etapa 2, se continuó con la tercera fase del proyecto, que consiste en someter los temas de investigación a un análisis bibliométrico a través del cual se identifican diversos aspectos entre los que se pueden señalar los siguientes:

- Principales fuentes de difusión del conocimiento en el tema de investigación correspondiente.
- Principales subtemas correspondientes al tema de investigación.
- Desarrollo del tema y subtemas en los últimos años.
- Principales autores e instituciones que participan en el tema y los posibles subtemas.

Con base en los resultados de las etapas tres y cuatro, al iniciar el próximo año, se realizarán nuevamente talleres de análisis y discusión relacionados con cada tema de investigación que haya

sido objeto del análisis bibliométrico. Estos talleres se realizarán con los académicos expertos en el tema de investigación en discusión y otros participantes que se considere puedan aportar conocimientos con base en los reportes emitidos en la etapa tres. La siguiente figura nos ubica en las etapas y el estado actual del proyecto.

